



Vielleicht lässt sich der Traum vom Lokführer irgendwann realisieren.



Ein grosses und vielseitiges Angebot.

Fotos: Ernst Ruhstaller

Eisenbahnen für Gross und Klein

Viele interessierte Besucher an der 15. Modelleisenbahn-Börse

In beachtlichen Mengen strömten Eisenbahn-Liebhaber und andere «gwundrige» Personen am Sonntag ins Kultur- und Kongresszentrum Zwei Raben. Der heimische Modelleisenbahn-Club lud zur Börse ein.

(Mitg.) Dass zu Zeiten der Digitalisierung und der vielen Online-Auktionsplattformen wie Ricardo.ch auch eine klassische Börse ihren Platz hat, zeigte sich erneut am Sonntag im Kultur- und Kongresszentrum Zwei Raben. Der Modelleisenbahn-Club Einsiedeln ermöglichte bereits zum 15. Mal den grossen und kleinen Besuchern der Börse wiederum gezieltes Su-

chen nach Modell-Trouvailles, Ausschau halten nach Schnäppchen, Handeln und Feilschen um gebrauchte oder Neuware, oder insbesondere den zahlreichen Kindern unter den Besuchern, einfach davon zu träumen, einen der zahlreichen Modelleisenbahn-Züge zu besitzen. Börsen bieten insbesondere Neueinsteigern die Möglichkeit, zu günstigen Konditionen Occasionmaterial zu erstehen, um den Einstieg in ein neues Hobby zu erleichtern. Die Modellbahn mag sich auch zu Zeiten von Computerspielen und so weiter als Spielzeug für Gross und Klein behaupten.

Interessante Modelle

Die Einsiedler Börse ist jedoch nicht einfach eine Börse. Im Aus-

stellungsteil wurde durch den Club ebenfalls einiges geboten: Aus der überblickbaren Gartenbahn-Szene in der Schweiz wurden durch den Club wiederum einige Modell-Leckerbissen nach Einsiedeln geholt. Die Modelle der gezeigten Spurweiten von 5 und 7¼ Zoll erreichen beachtliche Ausmasse. Kein Wunder, denn es handelt sich hierbei schliesslich um eine Modellbahn mit Personenbeförderung. Schade, konnte man dies an der Börse nicht zugleich erleben. Das Kultur- und Kongresszentrum ist dazu einfach zu klein. Mit dem kommenden Frühling wird jedoch der Club schon bald zu seinen Fahrtagen auf der Gartenbahn-Anlage in der Blatten einladen. Auf der Bühne gab es einiges über die aktuelle

sowie vergangene Signaltechnik sowie Zubehör zur Gartenbahn zu entdecken. Im übersichtlichen Modellmassstab gehalten, trotzdem voll funktionsfähig, konnten Eisenbahn-Signale betrachtet werden. Als Laie sind die Begriffe, welche der Lokführer an den Signalen bei der Vorbeifahrt ablesen muss, sicherlich nicht jedermann auf Anhieb verständlich.

Nicht weniger beliebt bei den Besuchern war die Modelleisenbahn-Anlage der Einsiedler Bähnler im Dachgeschoss. Spätestens beim Betreten des Dachstocks fingen die Augen jedes Eisenbahn-Fans zu funkeln an. Modelle zu betrachten ist schön, diese jedoch in Aktion zu erleben, fasziniert noch um einiges mehr!



Den Traum vom Lokführer erfüllen? Es wartet ein grosses Angebot an diesem Sonntag an der Einsiedler Modellbörse. Foto: zvg

Die traditionelle Börse ist nach wie vor beliebt

In diesem Jahr organisiert der Modelleisenbahnclub Einsiedeln (MECE) bereits zum 15. Mal die beliebte Einsiedler Modellbörse. Schon frühzeitig waren die Tische ausverkauft.

(Mitg.) Im grossen Saal des KKZ Zwei Raben beginnt ab 9.30 Uhr der Handel mit Modelleisenbahnen, Autos, technischem Spielzeug und so weiter. Der Club freut sich, dass die Börsentische wie warme Weggli gebucht wurden. Auch in Zeiten von Online-Verkaufsplattformen wie Ricardo.ch hat die klassische Börse ihren Platz. Den Besucher erwartet ein grosses Angebot in allen Spurgrossen. Modelleisenbahnen sind auch heute noch beliebtes «Spiel-

zeug» für grosse und kleine Kinder.

Wer kennt die alten Signale?

Neben den Angeboten in den Auslagen gibt es auch im Ausstellungsbereich Interessantes zu entdecken: Der Club hat zum Thema Signale und Zubehör für Gartenbahnen Material zusammengetragen. Wer kennt noch die alten Signale der Eisenbahn wie Semaphore mit ihren Flügeln oder Klappscheiben-Signale? Im Gartenbahn-Bereich kann der MECE wiederum besondere Modelle aus der schweizerischen Gartenbahn-Szene präsentieren. Nicht minder beliebt ist auch die Spur-O-Anlage des MECE im Dachgeschoss, welche ebenfalls den ganzen Tag in Betrieb stehen wird. Der Eintritt ist frei!

MECE

MODELEISENBAHN-CLUB
Postfach 314
8840 EINSIEDELN

15. Einsiedler Modellbörse

Sonntag, 13. März 2016

09.30 – 16.00 Uhr

im Saal des KKZ Zwei Raben Einsiedeln

Eintritt frei

begleitende Ausstellung:

- Ausstellung Echtdampf Gartenbahnen mit vielen Dampflokomotiven
- Grosse Spur-Null Anlage mit SOB/SBB-Rollmaterial in Betrieb
- Signale und Zubehör für Gartenbahnen
- Der Treff der Echtdampffreunde

www.mece.ch